PUBLIC.FR - 23 JUILLET

Public

Fixation du maquillage : cette erreur que nous faisons toutes et qui empêche le fond de teint de tenir

26 JUILLET 2021 À 20H00



Voici une petite piqure de rappel pour un teint zéro défaut et longue durée!

Pour faire tenir sa mise en beauté et plus particulièrement son fond de teint toute la journée, nous savons qu'il faut appliquer une base de teint qui prépare la peau, puis poudrer avec une poudre libre (technique du baking) et enfin appliquer un spray fixateur.

Celle qui font les trois étapes maximisent leurs chances de faire tenir leur fond de teint toute la journée malgré la chaleur, l'humidité ou le port du masque...

Mais il y a une erreur que nous faisons toutes au moment du "baking" et qui fait que l'application de la poudre devient quasi inutile.

Au moment d'appliquer la poudre sur le visage, il faut en effet la poser délicatement sur la peau et la laisser agir sans la toucher durant environ 5 minutes. Une fois que la poudre est "cuite", on peut alors estomper l'excédent et faire fondre le tout avec un pinceau ou un beauty blender. Cette cuisson demeure primordiale pour que la poudre agisse sur le fond de teint!

♦ L'iconique poudre banane

Saviez-vous qu'il se vend une poudre banane toutes les six secondes à travers le monde ? Adulée par les femmes de la Belle Époque, la poudre Banane, conservée dans son boîtier d'origine, est aujourd'hui l'incontournable des professionnels. Sa couleur jaune caractéristique capte immédiatement la lumière, afin de faire rayonner le visage et sublimer le teint. Formulée à base d'ingrédients d'origine naturelle, composée de talc purifié et d'amidon de riz français, sa texture légère et aérienne s'adapte à toutes les peaux sans obstruer les pores ou marquer les zones sèches. La poudre est également Vegan et cruelty free.

Poudre libre dermophile Banane - T.LECLERC - 37,90€ au lieu de 42€

